

Gut gebrüllt, Löwe!

Lions Club Heidelberg-Palatina spendet für RNZ-Weihnachtsaktion

rie. Die Passanten in der Neugasse wunderten sich ein wenig, als vergangene Woche plötzlich ein Löwe dort unterwegs war. Es war der berühmte gelbe Löwe des Lions Clubs Heidelberg-Palatina, der unbedingt persönlich die diesjährige Spende von 5000 Euro an die RNZ-Weihnachtsaktion übergeben wollte – natürlich coronakonform mit Mund-Nasen-Schutz.

„Wir unterstützen die Weihnachtsaktion sehr gerne wieder, weil sie einfach eine der großartigsten regionalen Hilfsaktionen ist“, sagte Marcel Krings vom Lions Club bei der symbolischen Übergabe des Spendenschecks. Und sein Vorstandskollege Rainer Eder ergänzte: „Die RNZ-

Weihnachtsaktion ist ganz nah an den Menschen dran, das finden wir stark und das passt zu uns.“

Der Lions Club Heidelberg-Palatina hat 2003 den „Heidelberger Adventskalender“ ins Leben gerufen, mit dessen Verkauf zahlreiche regionale, nationale und internationale Hilfsprojekte unterstützt werden. So haben von den Jugendförderprogrammen Lions-Quest schon über 150 000 Schülerinnen und Schüler der Region profitiert. Die Lions sind immer auf der Suche nach weiteren Sponsoren für den Adventskalender und ihre Projekte. Mehr Infos und Kontaktdaten gibt es unter www.heidelberger-adventskalender.de.



Sebastian Rieme, Leiter der RNZ-Stadtredaktion, nahm die Spende von Martin Göhler (im Kostüm), Rainer Eder und Marcel Krings vom Lions-Club Palatina entgegen. Foto: Hentschel